

リサイズ VOL.20



カレンダー

7月

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

8月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

9月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

株式会社長崎材木店 リフォーム事業部
NAGASAKI TIMBER CORP.
福岡県古賀市天神5-10-5
☎ 0120-30-0354
TEL 092-944-3003 FAX 092-943-6208
<http://www.howsetop.com>

支店 _____ 事業部 _____

- ◎本社総合展示場
- ◎福岡西展示場
- ◎福岡南展示場
- ◎(株)長崎材木店リアルエステート
- ◎ランドシップカフェ
- ◎注文住宅事業部
- ◎ログハウス事業部
- ◎リフォーム事業部
- ◎不動産事業部
- ◎ガーデン事業部



《リフォーム事業部》新入社員紹介

今年も初々しいスタッフが私たちの仲間に加わりました！
お客様のところにお伺いした際は、どうぞよろしくお願い致します。
また、私たちスタッフと共に叱咤激励しながら成長を見守っていただければ幸いです。



浦口 由香

出身 … 種子島(鹿児島県)
出身校 … 熊本県立大学
趣味 … 甘いものを食べること、
テレビを見ること
モットー … 感謝の気持ちを
忘れない



西田 菜

出身 … 柳川市(福岡県)
出身校 … 麻生建築&デザイン専門学校
趣味 … ウィンドウショッピング、
スポーツ観戦
モットー … 笑顔忘れず、
常にかっこいい・楽しい
と思える生活(仕事)をする。

◎意気込みは？ ……………
お客様に「あなたに任せて良かった。」と言っていたいただけるようになること。困った時にすぐに相談していただけるような存在になりたいです。

◎意気込みは？ ……………
自分の家族に接するように、親身に取り組み、お客様から子供や孫のように頼っていただけるようになる！そして、先輩社員に負けない何かで1番になりたいです。

◎フリートーク ……………
大学卒業後、一度は故郷の種子島に戻りましたが、「家づくり」への意欲が捨て切れずに転職を決意しました。私自身、長崎材木店のつくる家のファンなので、この魅力を皆さまに伝えられるよう、そして先輩方のように魅力的なものをつくり出せるよう、精一杯頑張りたいと思います。少しの変化や工夫で、毎日の生活が楽しく充実したものになると思うので、理想の生活について一緒に考えていきましょう！

◎フリートーク ……………
はじめまして！新入社員の西田です。小学生の時にTVのビフォーアフターに影響を受けて建築を学びました。リフォーム事業部に配属になり、お客様との打合せや現場を見るうちに、テレビで見たような風景が蘇り、リフォームの素晴らしさを改めて感じています。ビフォーアフターの匠のように、お客様から喜んでいただけるように頑張りたいと思います。また、話すことが好きなので、仕事以外でも日常の事やスポーツの話もたくさんしたいです。(バスケ、野球、相撲も好きです！)



甲 斐

先輩が
できました！

2年目の抱負

昨春のニューフェイス甲斐は、持ち前の元気印で、いじられながらも可愛がられるキャラクターを不動のものとし、お客様からもスタッフからも好かれる人材へと成長しました。今後、一層の活躍に乞うご期待！

はやいものでもう1年が経ちました。先輩もできて、身の引き締まる思いです…。今年はずっとお客様に素敵な提案ができるように、そして私自身も仕事をもっと楽しめるように工夫し、勉強する1年にしていきたいと思います。がんばります！

現場レポート

世界でたった一つのオブジェ造り

今回は、総二階のお家を柱と屋根だけの状態まで解体したところからフルリノベーションを行ったF様邸にお伺い致しました。「何かしたい！新しく生まれ変わり、これからの人生を共にする我家。いま、「初めの第一歩」に自分たちが居る証を刻みたい。」奥様のアイデアで、ご夫妻の思いは真白なリビングの塗り壁に葉っぱのモチーフが優しく舞い上がるオブジェを施すことでカタチとなりました。塗り壁の下地作業が終わったところで『葉っぱのモチーフ』を壁に貼付けてオブジェの全形を決めます。私はその大切な日にお邪魔させていただきました。10年、20年と月日が経っても、このオブジェを見ると「初めの第一歩」の気持ちに戻れる…そんな先の事まで想像して私たちと一緒に住まいづくりを楽しんでくださったご夫妻の姿に、この仕事の素晴らしさと責任の重さを改めて感じました。ご縁あってこの現場に係らせていただいた全てのスタッフも、きっと同じ気持ちのはずです。F様、これからも末永くどうぞよろしくお願い致します。



まずはイメージを打合せ



向きはこうかな？
『葉っぱモチーフ』を
慎重に仮止め



ここがこうで…
これで良いかな？



左官屋さんも唸る見事な
出来栄えに一同笑顔に



今回使用した
『葉っぱモチーフ』は設計士
八川の愛娘が石工粘度で
制作してくれたもの♪



ARIZONA 白木の スタッフ紹介

工事課社内設備 ～北阪 一生さん編～

日々奮闘し続けるスタッフの方を様々な角度から紹介する「スタッフ紹介」コーナーです。

今回は工事課社内設備の北阪さんにしつこく密着しました！



ARIZONA 白木

広告会社勤務。冬の寒い日でもジャケットの中は半袖シャツで日々奮闘中。目先の目標は体重10kg減量!! 今度こそ! 今度こそは必ず実現します!!

北阪さんのある一日



今日は工事課の社内設備北阪さんに密着させていただきました。

一生と書いて“かずき”と読みます。



07:40 出社

北阪さん、本日はよろしくお願ひします。



撮影の邪魔をするハンディマンの太夫本さん...



木材資材部の真砂也さん

ハンディマンの飯川さん



社内大工の田中さん

朝礼後、本日の段取りを打合せ中です。

敷地内では、色々な人が動いています。

08:30 開始



08:25に会社を出発し、古賀市舞の里N様邸で洗面台の取り外しと止水工事。



段取り良く取り外し作業を進めています。



最後は営業の金丸さんも登場し、撤去作業。約40分程度で終了しました。

10:00 開始



場所を移動し、古賀市千鳥のI様邸でユニットバスの解体と配管作業です。



上司の大森さんと合流し、まずは養生作業。



二人で力を合わせ、撤去作業の開始。



鏡の解体は二人の力を合わせないと出来ない作業です。



悪戦苦闘中!

やっと外れた...

以前の施工方法で取り付けられているので、解体作業に時間がかかりました。



埃まみれなお二人。設備は、根気のいるお仕事です。



新しいユニットバスを入れるための配管作業。



解体及び配管作業の終了です。「お疲れさまでした。」

汗は男の勲章です(笑)

16:00 終了



設備班の苦勞が報われ、こんな立派なユニットバスに大変身!!

ご夫婦2人が楽しく過ごせる オーダーメイドのような空間

長崎材木店 リフォーム事業部

リノベーション
Renovation
Works



after

20年以上住み慣れた家をベースに、ご夫婦が快適に暮らせる空間に生まれ変わったTさん邸。光を取り込み、明るさに満ちあふれている



昼間は照明を付けなくても明るさが確保されている玄関スペース。段差を減らし、取外し可能なベンチを設置。飾り棚のような手すりがポイント



- 2人が使いやすいキッチン
- 屋外に収納スペースを
- 人が集まりやすい空間にしたい
- 将来を見据えた設計

間取りを一新して
快適な住環境を実現



庭だった部分を2台分の駐車スペースに。その分、手入れの負担も軽減することができた

お子様の独立を機に「夫婦2人が快適に過ごせる家を」と、Tさんご夫妻が選んだのは、建て替えではなくリノベーション。2間に分かれていた和室をリビングに変えて、陽射しが入る明るいダイニングには、広いキッチンと使い勝手の良い作業台を設置。そして、手足が動かしづらくなったご主人のための心と体へのバリアフリー設計。そんな、お二人が心地よく過ごせる空間を作り出したのが、注文住宅やリノベーションを得意とする地元「長崎材木店」。夫婦二人での新たな生活が始まっておよそ半年。友人から評判を聞いてこの工務店に決めたという奥さまは、細かな心配りが行き届いた出来映えに大満足している。



使わないものはとにかくパントリーに収納。元々押入れだったスペースだけに、収納力は抜群



【キッチン】

消し忘れの心配がないことを理由にIHを選んだが、メリットは他にもいろいろ。調理器具が汚れず、弱火での調理や揚げ物もとっても簡単



ご夫婦共に初めてのIH。長崎材木店が主催している料理教室に奥様を招き、体験してもらってから美用を決めた



ダイニングに設置した作業台。魚釣りが趣味のご主人は、いつもここで仕掛けを作る作業に没頭しているそう



盆や正月に親戚が10名以上集まっても広々と楽しく過ごせる。プレイルームは後々寝室としても過ごせるようにあらかじめ設計している

当初は廊下にする予定だったスペースは、奥さまのお気に入りにはプレイルームとダイニングをつなぐパントリー。屋外の収納スペースも確保。専用の炊事場も作ることで、家の中に入ることなく釣ってきた魚を捌くことができるようになった。一方、暮らしを楽しむためのこだわりが満載。プレイルームには音楽好きのご主人のため、天井にスピーカーを設置。さらに、もうひとつの趣味である釣りの道具を収納すべく、専用の収納スペースも確保。専用の炊事場も作ることで、家の中に入ることなく釣ってきた魚を捌くことができるようになった。一方、奥さまのお気に入りにはプレイルームとダイニングをつなぐパントリー。

趣味を楽しみながら生活のしやすさも確保

T邸は、平成元年に新築で建てたもの。子育てがひと段落してこれからの人生を楽しむためにリノベーションした家には、それぞれが暮らしを楽しむためのこだわりが満載。プレイルームには音楽好きのご主人のため、天井にスピーカーを設置。さらに、もうひとつの趣味である釣りの道具を収納すべく、専用の収納スペースも確保。専用の炊事場も作ることで、家の中に入ることなく釣ってきた魚を捌くことができるようになった。一方、奥さまのお気に入りにはプレイルームとダイニングをつなぐパントリー。



トイレはご主人の動作寸法を確認してから、手すりの高さを決定した。浴室にも至るところに手すりを設置

T様邸を設計した八川のコメント

お子様が独立され、ライフスタイルが大きく変わられたT様ご夫妻。これからの新たな暮らしが、快適で楽しく充実したものになることを第一に考え、ご夫妻が各々の趣味に没頭できる距離感、互いを近くに感じられる距離感など、お二人がストレスを感じないバランスを大切にしました。また、1階の動線を大胆に組み変える事で、今後の生活への不安も解消し、コンパクトに住まう事も可能にしました。

リノベーションは三戸二戸条件が違いうために規格化できない分、腕と経験、そして住む人の気持ちを考える心が仕上がりを大きく左右する。Tさんご夫妻の新しい住まいは、お二人の願いを隅々まで汲み取って具現化していた。

スを建築士のアドバイスで変更した部分だ。「片付けっあまり得意じゃないけど、ここに入れちゃえばすぐにスッキリします。しかも、行き来がすごくラクで、これは大正解でした」と絶賛。友人も招きやすくなったと喜んでる。リビングは大きな窓から光が差し込む明るい空間だが、実は外からは見えにくいようになっている。これは、重なる2枚のガラスで屈折を起こすペアガラスを使用しているため。また、ナラの無垢材で仕上げたフローリングは手入れが簡単で、使っていく間に少しずつ濃くなっていく風合の変化が楽しめる。



サッシの取替工事 《ハンディマン 太夫本》

福津市S様邸にてサッシの取替工事をしました。既存サッシの開閉が固くなって、しっかりと閉まらなくなったため、ご依頼頂きました。夏も近づきサッシからの心地よい風を取り入れるために、ストレスなく開閉ができるようになり、大変喜ばれていました。



家具の組立て 《ハンディマン 江崎》

S様より不要になった家具処分と、新規に購入された家具の組立て依頼をいただきました。「一人では到底無理! やっぱり頼んで良かった!」とお喜びの声をいただきました。私たちハンディマンは、皆さまの日常をサポートをいたします。どこに頼んだら良いか分からない小さな事でも、まずはお気軽にご相談ください!



どんなことでもお気軽にお問い合わせください!

◎ハンディマン事業部

TEL.0120-30-0537

OB様限定 **ハンディマン 割引チケット**
網戸張り替え1枚無料券

有効期限 / 2016年7月6日(水)~9月25日(日)
※譲渡無効 ※大サイズまで

ハンディマンの 新サービス

網戸・障子・襖をお客様が直接弊社に持込・引取されると

特別料金(4割引)になります。 ※詳しくはお問い合わせください!

編集後記 クラブ員求む!

以前より宗像市江口浜(釣川)をメインに活動支援してました宗像ライフセービングクラブから、新しいランチ(支店)として、福津ライフセービングクラブが新しく誕生する事となりました。

以前、釣川で活躍していた、レスキュー艇「ブラックドック」も福津へお引っ越し。ちなみに宗像ライフセービングクラブのレスキュー艇の愛称は「ホワイトバード」。黒い犬と白い鳥で海の安全を見守ります。最初は何となく、「波乗りのついでにライフセービング活動ができていいね」と軽い乗りで始めた活動でしたが、早いもので2007年からの活動となりますので、足掛け10年近くなってまいりました。

そこで、福津浜に於いての活動ですが、悲しいお話。ここ最近、福津の海では海難事故が多発しています。そういう意味でも、ゼロベースからの活動とはなりますが、福津の

ビーチでの活動は意義のある事と私たちは考えています。部員6名、活動費0のボランティア活動からのスタートですが、「小さな事からこつこつと」の精神で、“我こそは”と思われる方は、私たちと一緒に活動しませんか。ただ今、クラブ員募集中です。PS:我が家のラブラドルのアレサもクラブ員としてレスキュー犬として、特訓してまいります。乞うご期待ください!



代表取締役 **長崎 秀人**